

Sonntag, 29. Juni 2025

Für wen haltet ihr mich?

Der Evangelist Matthäus berichtet über Jesu Frage an seine Jünger: Für wen haltet ihr mich. Die gleiche Frage, die am vergangenen Sonntag im Lukas-Evangelium behandelt wurde.

Der Text des Matthäus-Evangeliums: Kapitel 16, die Verse 13 bis 19. Matthäus schreibt:

*„Als Jesus in das Gebiet von Cäsarea Philippi kam, fragte er seine Jünger: Für wen halten die Leute den Menschensohn? Sie sagten: Die einen für Johannes den Täufer, andere für Elija, wieder andere für Jeremia oder sonst einen Propheten.*

*Da sagte er zu ihnen: Ihr aber, für wen haltet ihr mich? Simon Petrus antwortete: Du bist der Messias, der Sohn des lebendigen Gottes! Jesus sagte zu ihm: Selig bist du, Simon Barjona; denn nicht Fleisch und Blut haben dir das offenbart, sondern mein Vater im Himmel.*

*Ich aber sage dir: Du bist Petrus und auf diesen Felsen werde ich meine Kirche bauen und die Mächte der Unterwelt werden sie nicht überwältigen. Ich werde dir die Schlüssel des Himmelreichs geben; was du auf Erden binden wirst, das wird auch im Himmel gebunden sein, und was du auf Erden lösen wirst, das wird auch im Himmel gelöst sein.“*

Für den vorigen Sonntag haben diejenigen, die über die Auswahl der Texte des Evangeliums am Sonntag entscheiden, den Text des Lukas-Evangeliums auf die Frage Jesu, für wen ihn seine Jünger halten, gewählt. Für heute, den Folgesonntag haben sie den Text zur gleichen Frage aus dem Matthäus-Evangelium gewählt. Wir können vergleichen! Und im Internet nachlesen, was es mit dem Matthäus-Evangelium auf sich hat.